

München, den 25. Mai 2025

Titel: Bank auf Grünfläche am Oberanger

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Wir bitten darum, eine Bank auf der Grünfläche am Oberanger aufzustellen

Begründung:

Am Oberanger nahe der Hauptfeuerwache befindet sich eine Grünfläche in Dreiecksform. Wir finden, dass dies ein geeigneter Ort wäre, eine Bank aufzustellen. Da es dort eine Grünfläche mit Bäumen gibt, bietet sich das an.

Freie Wähler/FDP-Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Priv.-Doz. Dr. Karin Schnebel

Benedict Rodenstock